



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES CONSEILS
EN PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

INTERNATIONAL FEDERATION OF
INTELLECTUAL PROPERTY ATTORNEYS

INTERNATIONALE FÖDERATION
VON PATENTANWÄLTEN

Resolution des Exekutivkomitees, Zürich, Schweiz, 10. bis 14. April 2016

“Korrekte Register im Madrid-System”

FICPI, die Internationale Föderation von Patentanwälten, die die freiberuflich tätige Patentanwaltschaft weltweit umfassend repräsentiert, hat auf ihrer Exekutivkomitee-Sitzung vom 10. bis 14. April 2016 in Zürich, Schweiz, folgende Resolution verabschiedet:

Beobachtend die zunehmende Nutzung des Madrid-Systems zur Registrierung Internationaler Marken, das einen Mechanismus zur Erreichung nationalen/regionalen Markenschutz darstellt, der sich auf alle interessierte Kreise auswirkt,

Anerkennend, dass öffentlich zugängliche Register wertvolle Informationen über Markenrechte einschließlich Markeninhaberschaften zur Verfügung stellen,

Berücksichtigend, dass es eine Verpflichtung des Internationalen Büros und der Ämter der Vertragsstaaten des Madrid-Systems ist, ihre Register in aktuellem und korrektem Zustand zu wahren,

Im Glauben, dass es ein wichtiges öffentliches Interesse gibt, Register zu unterhalten, die derartige aktuelle und korrekte Informationen über Markenrechte einschließlich Markeninhaberschaften enthalten,

Fordert FICPI das Internationale Büro und die Ämter der Vertragsstaaten des Madrid-Systems auf, öffentlich zugängliche Register zu unterhalten, die aktuell und korrekt sind.